

In Memoriam

Regina Fröschke

† 25.01.2015

Heute ist mein Geburtstag und Du bist vor einem Monat von dieser Welt gegangen.

Warum haben wir nicht wenigstens versucht, eine Brücke aufeinander zu, über den Graben, der uns trennte, zu bauen? Die Schatten, über die wir hätten springen müssen, waren wohl doch zu groß!

Die letzten Jahre Deines Lebens durftest Du endlich glücklich sein. Hattest die Liebe gefunden und das war gut so!

Wenn ich in den Himmel schaue und an Dich denke, stelle ich mir vor, dass Du Deine Arme ausbreitest und der Schutzengel für mich bist, der Du mir im Leben nicht sein konntest.

Ach Mama, warum nur habe ich Dir nie etwas bedeutet?

R.I.P.

Deine Erstgeborene